



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Concentration Lesson

2022年3月7日

ブログ

Concentration Lesson

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

春の訪れを感じる季節になると子どもたちの成長が嬉しい反面、卒業生を送り出す日が近づき寂しい気持ちになります。

卒業式まであと9登校日と子どもたちと話しながら、思い出を振り返る幸せを職員一同で感じています。

そこで、卒業生と過ごす大切な日々を皆で分かち合うために、お花紙で指先を使って飾りを作りました♪

コーナーズには集中力のレッスンがあり、目標にフォーカスする力を育成しています。指先は第二の脳と言われ、動かすことで刺激となり、知育に繋がると言われています。

お花紙は1枚1枚が薄く柔らかい素材となっており、力加減を気を付けなければ破れてしましますので、集中力が必要になります。子どもたちはイギリス人講師Mike先生の注意事項をよく理解した上で、お花飾りを作りました。

そして、紙を重ねると薄い紙から下の紙の色が透けて見え、花びらが重なっていく様子に「So beautiful!」と喜びの声を上げていましたよ(^^)

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、指先を鍛えることが知能を高めることに繋がることに着目し、楽しみながら最大限にお子様の能力を引き出す教育を行っています。



















